

„Tiere erhalten viel Lob“

Empfingen (gs). Der Kleintierzuchtverein kann auf eine erfolgreiche Teilnahme mehrerer Züchter bei zwei verschiedenen Ausstellungen zurückblicken. Allen voran Martin Eberwein, der nach dem deutschen Meistertitel auf der Neuen Messe in Stuttgart auch württembergischer Meister wurde.

Mit seinen Toulouser Gänsen wurde er württembergischer Champion. Von seinen zehn ausgestellten Gänsen holten jeweils zwei Tiere die Noten vorzüglich und hervorragend. Martin Eberwein wurde auch mit seinen Hühnern Italiener silberfarbig Champion des Landesverbandes Württemberg. Ein Huhn davon wurde mit dem Landesverbandsehrenpreis (LVE) und dem Schwabenband ausgezeichnet.

Für die beiden ausgestellten Rassen gab es auch jeweils noch das Ehrenband.

Ebenfalls auf der Landesgeflügelschau in Stuttgart wurden fünf Elsässer Gänse grau von Josef Brendle mit der Note hervorragend und vier Mal mit sehr gut gewertet.

Vier Empfänger Züchter waren bei der Kreisschau Kaninchen in Kirchentellinsfurt erfolgreich. Dabei gingen drei Kreismeistertitel nach Empfingen. Kreismeister wurden Arthur Hellstern mit seinen Thüringer (389 Punkte), Heinz Maier mit Helle Großsilber (387,5 Punkte) und Doris Raff mit Farbenzwerge Lohfarbig (384 Punkte).

Arthur Hellstern stellte mit seinen Thüringer die höchste Zuchtgruppe. Für ihre Kaninchen bekamen Heinz Maier und Doris Raff zusätzlich noch das Neckarband. Für zwei Thüringer mit der jeweils höchsten Punktzahl von 97,5 Punkten erhielt Arthur Hellstern noch zwei Landesverbandsehrenpreise.

[zurück](#)

Schwarzwälder Bote 10.11.2009